

越生町カタクリの会

この「一ノ瀬」では町内で活動している女性団体を取り上げます。今回は、『越生町力タクリの会』の会長を務める池畠順子さんにお話を伺いました。



りんアイス』を開発し、販売を開始しました。お客様からは、「パッケージの『うめり

味付けなどの面で自分たちの女性ならではの視点が活かしていると思います。女性だけの小さい会ですが、自分たちの活動を通して商品として形にすることができ、また、越生町のPRにも貢献でき、とても励みになります。

1月22日、中央公民館視聴
覚ホールにて男女共生フォー
ラムが開催され、第1部では

1月22日、中央公民館視聴
覚ホールにて男女共生フォーラムが開催され、第1部では青森県八戸市の観光マップ作製に取り組む女性塾の活動姿がビデオ上映されました。第2部は国立女性教育会館客員研究員の高橋由紀さんによる講演で、テーマは『自分のま

今回の講演で感じた事は、男性女性共に自分の経験や特技を活かし、性別によつて差別されない社会を築いていくことによつて、男女が共に参加し活躍できる町になり、もつと『自分の町が好きになる事』に繋がるのでは、と思いました。

■『越生町カタクリの会』とはどういった団体ですか？

その一方で、皆が気兼ねなくおしゃべりできることから会の活動はメンバーの息抜きの場にもなっています。いろいろな年代の人�폰が所属しております。おしゃべりの中から、農産物のレシピなど、たくさんのこと教えてもらいます。

■女性団体であることの強み

アイスの開発では、繊細な



▲カタクリの会の活動風景

コラム

越生町男女共生推進会議委員 千葉 祐子

越生町男女共生フォーラムに参加して



上台区役員のみなさん

～1年間の任期を終えて～

滑り行事の運営にとりかかることになりました。

内藤さん）お互い年代も近く、

もともと顔見知りの間柄で

したので、そうした関係性

は、役員になつてからも活

かされましたね。おかげで

初めてからいろいろなことを

話し合えたと

思います。

■三役全員が女性に決まった

経緯を教えてください。

平成28年度、上台区では、三役（区長、区長代理、総務）を全て女性が務めました。区の執行部を全て女性が務めたのは、越生町の歴史の中で初めてのことです。そこで、この3月で1年の任期を終えた上台区の三役のみなさんにお話を伺いました。

■まずは、自己紹介をお願い

します。

内藤さん）平成28年度に上台区区長を務めた内藤です。

坂上さん）区長代理を務めた坂上です。区長代理として、区長の補助や区の会計管理を行っていました。

浅見さん）総務を務めた浅見

内藤さん）子どもを育てた経験から、皆がともと地域の行事に関わっており、行事の内容をよく知っています。そうした意味では、円



▲内藤久美子さん



▲坂上光子さん

内藤さん）子どもを育てた経験から、皆がともと地域の行事に関わっており、行事の内容をよく知っています。そうした意味では、円

内藤さん）別に仕事をもつており、役員活動のために時間を作ることが大変でした。子供の面倒を家族に見てもらつたり、家族の協力を得て、何とかこなすことができました。理解し、協力してくれた家族には本当に感謝しています。

坂上さん）男女共生について、ご意見をお聞かせください。

内藤さん）これまで以上に社会に進出するために、男性の積極的な協力が必要な流れだったのかもしれません。

内藤さん）子どもを育てた経験から、皆がともと地域の行事に関わっており、行事の内容をよく知っています。そうした意味では、円

内藤さん）これまで、自分と同じ子育て世代の人とばかり話すこと多かつたのですが、役員をやってみて、世代が全く異なる人と顔見知りになることができて良かったと思います。地域の中の知り合いが増えていることは、とても魅力的

内藤さん）これまで、自分が多かった区の役員ですが、お話しもあつたように女性が務めることによる利点も多いです。この記事をお読みの女性のみなさん、機会があれば、今後、区の役員を務めみてはいかがでしょうか。

内藤さん）これまで、自分

と同様の子育て世代の人とばかり話すこと多かつたのですが、役員をやってみて、世代が全く異なる人と顔見

知りになることができて良

かったと思います。地域の

ことは、とても魅力的

ことですよね。



▲浅見三千代さん

坂上さん）自分は、区の役員を務めたことで、普段の生活では見てこない、地域の問題点などが見えました。

内藤さん）自分は、区の役員を務める前は仕事ばかりで、地域にあまり関わ

なかつたけれど、今回役員を務めてみて、地域と深くつながるきっかけになりました。